

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN



ROTARY BRINGS HOPE

ロータリーは希望をもたらす

M.A.T.

M.A.T. カバラス

1986—87年度 R. I 会長

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内

TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所 4 F

会長 追田博司 幹事 山野 明

会報委員会 ◎深谷 ○上中・田村

田中・橋本・早川

ROTARY BRINGS HOPE



オ 574 回 例 会 昭和62年 4月27日 (月) 午後12時30分
於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 追田博司 会長
2. ロータリーソング「それでこそロータリー」
3. ビジター紹介 栗栖弘光様 (岩出RC)
上野嘉一様・藤井正治様 (和歌山東南RC)
塩崎順弘様・野々村利喜雄様 (海南RC)
4. 出席率の報告 会員総数 65名 出席者数 48名
出席率 75%
前回修正出席率 100%
5. 会長スピーチ 追田博司 会長

ビジターの皆様、ようこそおいで下さいました。初夏の季節となりましたが、朝夕はまだ肌寒く、コインボリも震えて、空を泳いでいるようでございます。

統一地方選挙も終りまして、昨日は、海南に新市会議員が誕生した訳でございますが、議員の方々には、是非とも感を新たにして頂きまして、町づくり地場産業の活性化等に、一生懸命4年間努めて頂きたいと思っております。

先週18日(土)には、オ5回ゲートボール大会が行われました。社会奉仕・高齢者委員の委員長さんや、委員の方々、又、会員の方々、お忙がしい中、お世話くださり、ありがとうございました。

お蔭さまで、本当に盛大に行うことが出来まして参加された高齢者の方々も大変喜んで居りました。ありがとうございました。又、80会のゴルフも昨日雨でしたが行われ、ご苦労さまでございました。この後、各テーブルの自由討論になりますので、よろしく願います。これで終ります

6. 幹事報告 山野 明 幹事

○ 例会臨時変更のお知らせ

高野山RC 5月8日(金)→5月8日(金)

PM6:00～花菱

和歌山西RC 5月27日(水)→5月27日(水)

PM6:00～県勤労者福祉会館

7. 委員会報告

○ 次期会長中尾公彦君

5月10日(日) AM10:30より、和歌山ベルナールで次年度委員さん方の研修会がございます。どうかよろしく申し上げます。

○ 職業奉仕委員会 朝井修委員長

5月18日(月) 琴の浦リハビリテーションの福祉工場の見学を計画して居りますので、是非ご参加頂きますようお願いいたします。11時から12時まで見学致します。

○ 米山奨学委員会 谷井昭三委員長

米山だより、が、届いてますので、御入用の方は、事務局まで申し出て下さい。

情報抄録より

◇ 4月は、雑誌月間

4月中を、私達の機関雑誌ロータリアン誌(英語版、月刊)およびレビスタ・ロータリア(スペイン語版、隔月刊)のロータリーへの重要な貢献を改めて認識する時としましょう。75年以上にわたって私達の機関雑誌は、常にロータリアンにとって、貴重な情報や鼓舞激励する記事の供給源でありました。

寄稿者の中には、今世紀における最も影響力のある人物もいく人かおられます。チャーチル、ガンジー、アインシュタイン、彼等は機関雑誌を通じて、ロータリアンに直接話しかけた人達のほんの一部にすぎません。

最新のロータリー情報を提供することに参加協力している公式地域雑誌が、世界中で、25種刊行されていますが、何といたってもロータリアン誌と、レビスタ・ロータリアは、ロータリー世界における2大情報源であります。

◇ かつてはそうだった

私達のクラブの会員達は、地元の青少年に与えることができるものを沢山持っています。会員達は、それぞれ異なる才能、技術の持主で、その訓練方法も様々ではないでしょう。また青少年を援助する方法の選択もまちまちかもしれません。一部の会員はインターアクト、青少年交換といった組織化されたロータリー・プログラムを選ぶかもしれません。他の会員達は各人独自に機会を探すかもしれません。

どんな方法を選ぶにしても、私達は皆成功に必要な経験を持っています。私達は皆、例外なく、かつては若者だったのです。覚えていますか若き日のことを?

ニコニコ・米山・BOX

岡田 雅晶君	80会で、優勝しました
広野 旭君	80会無事に終わりましたので
木地 義和君	80会で、たくさんたたきましたので
新垣 勝君	80会で、向井君のお米頂きましたので
倉橋 利幸君	80会で、2位でした
西岡 豊君	昨日、パチンコで、フィーバーしまして、大騒ぎしました
柳川和一郎君	昨日、県テニス協会の総会が、無事終了しました
岡本 正君	ソウルで、角谷君、中野君に、色々お世話になりました
西川 富雄君	ご協力ありがとうございました